

## Herzlichen Glückwunsch zum 85. Geburtstag



Siegfried Grasse im Ehrensplaisir von PV-Obm. Sebastian Steinbacher, AWH-Heimleiter Thomas Einwaller, Bürgermeister Alois Horngacher und Pfarrer Mag. Adam Zasada

Am 6. November konnte Siegfried Grasse seinen 85. Geburtstag feiern. Zur Feier des Tages hatte das Altenwohnheim Scheffau eine dekorative Kaffee- und Kuchentafel arrangiert, um dem Sigi anlässlich des ehrenvollen Besuches von Pfarrer Adam Zasade und Bürgermeister Alois Horngacher ein würdiges Ambiente zuteil werden zu lassen. Nachdem die Gratulation zum Ausdruck gebracht, das Ehrengeschenk überreicht und die Geburtstagstorte angeschnitten war, überzeugte das Geburtstagskind mit regem Gedankenaustausch über "Gott und die Welt" und überraschte mit eloquenter Ausdrucksweise, wie wohl er sich im Altenwohnheim fühle und über die gelungene Ausstattung des neuen Heimes überaus staunen müsse, in das er demnächst umziehen dürfe.

Einst hatte sich der aus Deutschland stammende und im kaufmännischen Bereich - vorwiegend im Außendienst - tätige Sigi im Jahre 1972 in Söll-Unterhauning ein hübsches Eigenheim geschaffen und mit Gattin Inge ein zufriedenes Eheglück genossen, das selbst schwere krankheitsbedingte Prüfungen gemeistert hat. Nach dem frühen Tod seiner Inge trotzte Sigi mit regen Nachbarschaftskontakten und großem Unternehmergeist der Einsamkeit und der nachlassenden Sehkraft. Als die Bürden des Alters zu schwer geworden waren, vertraute er sich der Pflege und Fürsorge des Altenwohnheimes an, wofür er vor prominenter Zuhörerschaft seinen Dank und große Anerkennung aussprach.